

## Weihnachtsfeier 06.12.2009 Ganz im Zeichen unseres Nachwuchses

Nach der gelungenen Veranstaltung 2008 organisierte der Verein zum zweiten Mal ein kleines Trainingsturnier für unsere Nachwuchsreiter. Ein Stil-Springen der Kl. E, eine Dressurprüfung der Kl. E und ein einfacher Reiterwettbewerb standen zur Auswahl. Zur großen Freude des Vorstandes nahmen sehr viele Vereinskinder und Jugendliche die Chance wahr, ihr Können unter Beweis zu stellen. Ein bunt gemischtes Publikum aus Eltern, Geschwistern, Großeltern, Onkels, Tanten und Freunden verfolgten ab 13:00Uhr ein spannendes Turnier. Zur Ermittlung der Sieger bewertete eine offizielle Richterin jeden einzelnen Reiter. Nach den absolvierten Prüfungen gab sie den Teilnehmern Lob, Kritik und Anregungen mit auf den Weg, so dass alle etwas Positives davon mitnehmen konnten. Im Anschluss an das Turnier wurde das Warten auf den Nikolaus durch das vorführen einer vierköpfigen Kinderquadrille verkürzt.

Trotz verschlagener Stimme und erkälteter Rentiere, welche völlig verschnupft im Stall zurück geblieben waren, hat er es sich nicht nehmen lassen zu Fuß zum Schleibacher Hof zu kommen. Er wollte wie jedes Jahr die Kinder und Jugendlichen beschenken.

Knecht Ruprecht, der seine Rute gar nicht erst auspacken musste, las für ihn aus dem goldenen Buch vor. Beide versprachen, sich im nächsten Jahr wärmer anzuziehen und dann wieder Kutsche, den Schleibacher Hof zu besuchen.

Bericht: G.Göres

